

平成 23 年 3 月 24 日

理事長各位

全国ビジネスサポート協同組合連合会
ETC 委員会 東日本委員長 中原 徹
西日本委員長 白石 伸夫

NBCC 通信 高速道路 現在料金割引継続 国交省発表

東北関東大震災被害者の皆様に心からお見舞い申し上げます。

いつも ETC 委員会活動にご協力賜りありがとうございます。
既に報道等でご承知のように、「高速道路・**現在料金割引継続**」が、3 月 23 日付にて国土交通省から正式発表されました。

— . . . —

【国土交通省 報道発表資料】

「高速道路の料金割引について」

・・・平成 23 年 3 月 23 日

高速道路の料金割引については、今般の災害による被災者及び移動手段を奪われた被災地域の方々の心情を重く受け止め、現状を変えることによる大きな混乱が生じないよう、新たな料金割引の実施は当面延期し、現在の料金割引を継続することとします。

WEB : http://www.mlit.go.jp/report/press/road01_hh_000161.html

— . . . —

ETC 委員会としては、この発表に意を強くし、高速道路無料化の完全撤廃・受益者負担、さらには「大口多頻度割引運営制度」の改善に向けて、皆様のご協力を得、共に行動して参りたく存じます。

先ずは、行動のためのアンケート調査を行いますので、より一層のご協力を賜りますようお願い申し上げます。（アンケートは、後ほど送信予定です）

以上